

## ARRÊTÉ

relatif à la dénomination d'une artère sur la commune de Collonge-Bellerive

1er février 2023

## LE CONSEIL D'ÉTAT

Vu le règlement sur les noms géographiques et l'adressage des bâtiments du 30 septembre 2009;

vu la proposition de la commune du 1er septembre 2022;

vu le préavis de la commission cantonale de nomenclature du 28 novembre 2022,

## ARRÊTE:

1/ Il est donné le nom de :

## Place Natascha-De-SENGER

à la place située au chemin du Pré-d'Orsat 8 et 10.

Natascha de SENGER, aussi connue sous les noms de Natascha MICHEEW-KULLBERG et de Natascha ALEXANDROVNA JUSUPOV (YOUSSOPOV), était une sculpteure et peintre de nationalité suédoise et suisse; elle a sculpté la "Sirène du Léman" se situant en face de la "Plage de la Nymphe" à Collonge-Bellerive. Natascha de SENGER est née à Göteborg, en Suède, le 19 avril 1925. Elle est issue d'une famille de l'aristocratie russe faisant partie de l'émigration blanche. Sa famille s'installa à Stockholm quelques années après sa naissance. La vie de Natascha de SENGER fut très cosmopolite, rythmée par des voyages à travers le

monde pour ses sculptures et ses peintures. Elle disposera d'ateliers en Suède, en Autriche, aux États-Unis, en France et en Suisse (Celerina, Genève) où elle a résidé de nombreuses années et dont elle a reçu la nationalité. Natascha de SENGER décèdera à Tällberg, en Suède, le 13 mars 2012. Elle repose au Cimetière des Rois à Genève pour sa contribution à la renommée de la ville.

Code voie : 67784

Entrée en vigueur immédiate

2/ Cette dénomination doit être utilisée uniformément dans les relations officielles ainsi que dans tous les supports d'information officiels.

Communiqué à :

CHA/LG 1 ex. DT 1 ex. DF 1 ex.

**DSPS** 1 ex.

FAO 1 ex.



Certifié conforme

La chancelière d'E